

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler der Klassen 5b und 5c!

Leider kann auch weiterhin kein Präsenzunterricht stattfinden, was ich persönlich sehr schade finde. Den Biologieunterricht werde ich weiterhin so gestalten, dass Ihre Kinder anhand von „Lernzirkeln“ die Inhalte erarbeiten können.

Vor den Ferien hatte ich zwei Themen „gemischt“: Blut und Atmung. Ich war davon ausgegangen, dass ich jetzt nach den Osterferien mit dem Thema Atmung fortfahren kann und entsprechende Versuche mit den Schülern durchführen kann. Dieses ist nun nicht möglich. Daher einige Hinweise zu den Arbeitsaufträgen in der KW 17:

- Es sind drei Themenbereiche: Fortsetzung der Atembewegung – Zellatmung – Gasaustausch. Sie sind in sich abgeschlossen, müssen also nicht „am Stück“ erledigt werden. Die obige Reihenfolge sollte aber eingehalten werden.
- Zum Themenbereich Zellatmung werde ich – hoffentlich – wenn der Präsenzunterricht startet Versuche durchführen. Er ist nur wichtig, um das Thema „Gasaustausch“ zu verstehen. D.h. die Buchseiten können als Ergänzung gelesen werden. Es sind allerdings mehr Inhalte darin beschrieben, als jetzt nötig sind. Auf dem Arbeitsblatt sind diese recht gering gehalten und bauen auf den Themen auf, die am Anfang des Stoffwechsels noch gemeinsam erarbeitet wurden.

Momentan habe ich Probleme die Arbeitsblätter auf die Cloud zu stellen. Ich hoffe, dass sich diese zeitnah beheben lassen. Es sollten spätestens am Dienstag (21.4.2020) alle Materialien und Lösungen auf der Cloud stehen.

Freundliche Grüße und alles Gute (v.a. auch gute Nerven)

Dr. G. Husemann